

GRÉSIVAUDAN

Artiflette a animé le week-end au rythme de la culture



En parallèle des différents spectacles, des jeux étaient proposés aux enfants.

Tout au long du week-end, grâce à la compagnie Artiflette, la commune a vécu au rythme de la culture avec de nombreux spectacles mettant en scène des artistes de talent.

Au sein de la salle Pieds nus, ce sont en effet trois pièces de théâtres qui, entre samedi soir et dimanche soir, sont venues animer cette édition 2017 d'un "Week-end pétillant" qui séduit un nombreux public.

Il faut dire aussi que ces spectacles proposés permettent de mélanger les publics et les générations, ce qui fait alors un formidable terreau de transformation sociale qui nourrit la vie.

Et ce ne sont pas ces

deux jours de fête autour de la culture qui seront venus démontrer le contraire puisque petits et grands, barrolins et non-barrolins, auront pu apprécier à sa juste valeur une manifestation ainsi à la fois culturelle et sociale, dynamique et pétillante.

Grâce à la compagnie Artiflette et les différents artistes venus du Finistère avec la compagnie "A petits pas" ou encore d'Ardeche avec "Le théâtre des chemins", ce week-end barrolin aura ainsi à nouveau été riche et dynamique démontrant au passage si besoin en est encore que la culture tient bien une place à part entière dans le paysage local.

P.D.